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立法院公報 第 105 卷 第 11 期 委員會紀錄 

劉委員世芳：為什麼所有的投資公司中，還有的投資報酬率是負的呢？是不是要檢討一下？ 

楊處長駕人：投資報酬率負的，就像歐欣環保或國華海洋公司，歐欣環保是從公司成立到現在都沒

有辦法營運，因為臺南市政府沒有發給他執照，所以他沒有辦法營運。 

劉委員世芳：我要求這些人不能夠領雙薪，這是重點。 

楊處長駕人：現在沒有。 

劉委員世芳：包括退輔會裡面的高階主管，也不可以領雙薪。 

楊處長駕人：都沒有。 

劉委員世芳：據我了解，銓敘部只管公務員，教育部管的是教職人員，只有國防部才會管到退輔會

這些人的退俸，如果讓我們查出來有狀況，我覺得非常糟糕，也會違反審計法規。 

楊處長駕人：一定不會。 

劉委員世芳：再來，我要請教主委，有關我們跟縣市地方政府之間緊急安置資源的部分，我希望每

一個縣市地方政府都有。 

董主任委員翔龍：都有，我們都有發文去，但是我們願意跟他做，如果地方政府不跟我們做，也沒

有辦法，我們真的有發文到每一個地方政府，還親自拜訪，可是他不做，我們也沒有辦法。 

劉委員世芳：據我了解，效率不高，所以麻煩你，再重新告訴他們。 

董主任委員翔龍：這個是要的，我們一定做，而且絕對做，但是對方不願意，我也沒有辦法。 

劉委員世芳：好，沒有關係，但還是盡我們的本分，好嗎？ 

董主任委員翔龍：應該的。 

劉委員世芳：謝謝。 

主席：現在先處理臨時提案 3 案，進行第 1 案。 

1、 

要求退輔會於一週內提供有關「欣」字輩天然氣事業，國民黨股權轉讓與變更股東名單之資

料明細。 

提案人：陳亭妃  劉世芳  呂孫綾  羅致政  蔡適應 

主席：請問各位，對第 1 案，有無異議？ 

董主任委員翔龍：（在席位上）我們絕對會來做這件事，但可否不要限制我們一週？ 

陳委員亭妃：（在席位上）一週或兩週？總要有一個時間表。 

主席：一個月好了。 

陳委員亭妃：（在席位上）好，一個月 OK，但不會到時候又說不方便提供吧？ 

主席：不會啦！現在進行第 2 案。 

2、 

本院委員劉世芳等，為杜絕退輔會轉投資事業之高階經理人，落入軍人酬庸及養老爭議，建

請退輔會修正相關規定，以遴薦、遴選代替指派，納入專業及管理專長等條件，同時為避免轉

投資事業公股代表遴選資格淪為退輔會科長級以上人員量身訂做之條款，亦建請退輔會增列旋

轉門條款，以防止官官相護，防止弊端。 


